



3. Platz für die Stephabots

Als alle Roboter-AG-Kinder in der Aula eingetroffen waren, gingen wir mit den Lehrern zur Bushaltestelle. Von dort aus brachte uns der Bus zum Wettbewerbsort.

Vor Ort hatten wir ca. eine halbe Stunde bevor wir zur Begrüßung gingen. Danach machten wir die letzten Testläufe bevor wir zur 1. Runde mussten.

Die 1. Runde war beinahe perfekt. Als wir zurück in unserem Raum waren, frühstückten wir und verbesserten Kleinigkeiten am Programm. Wir warfen einen kleinen Blick auf die Teilnehmerliste und wir standen auf Platz 3 mit 196 Punkten.

Nun ging es weiter mit der zweiten Runde. In dieser bekamen wir leider nicht mehr Punkte als in der 1. Runde. In unserem Bereich verfeinerten wir noch einmal das Programm, so dass es einigermaßen klappte.

Anschließend mussten wir auch schon zur dritten Runde. Doch diese ging richtig schief. Etwas enttäuscht sind wir dann zurück in unserem Raum gegangen und haben dort zu Mittag gegessen.

Dann wir sind raus gegangen und haben Fangen gespielt.

Jetzt wurde es richtig spannend, denn die Siegerehrung begann. Alle waren sehr angespannt, als der 4. Platz genannt wurde. Doch zum Glück waren es nicht die Stephabots. Dann schrien alle Stephabots und rasteten aus vor Freude.

Als wir nach vorne durften, bekamen wir wie alle eine Medaille und wie kein anderer den Pokal für den 3. Platz. Nach der Siegerehrung fuhren wir all mit dem Bus nach Hause und waren froh über den 3. Platz!

von Ben Luis (4c)



